

ONU critica uso excesivo de la fuerza contra manifestantes colombianos

Image not found or type unknown

Ginebra, 4 may (RHC) La portavoz del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU, Marta Hurtado, hizo un llamado a la calma en Colombia ante una nueva jornada de protestas programadas para este miércoles 5 de mayo en el país, informaron medios locales.

Hurtado condenó el "uso excesivo de la fuerza" durante las manifestaciones en la nación suramericana, donde este lunes 3 de mayo tuvo lugar la sexta jornada de movilizaciones por el paro nacional.

En el marco de la represión policial contra manifestantes durante las protestas sociales, que iniciaron el pasado 28 de abril, se han registrado al menos 19 fallecidos, de acuerdo con la Defensoría del Pueblo.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/256157-onu-critica-uso-excesivo-de-la-fuerza-contra-manifestantes-colombianos>



Radio Habana Cuba